

Calle Doña Elvira 123 –Dep. 402 

Santiago de Surco

981428324 

dchongs@sedapal.com.pe 

David Salomón Chong Silva

Gerente experimentado y motivado, con más 30 años en el sector saneamiento y con gran pasión por la gestión. Orientado a los resultados, con un antecedente probados de trabajo en equipo para logra la consecución de los objetivos. Experiencia en el área operativa, gestión de medidores y gestión comercial.

Aptitudes

- Liderazgo
- Capacidad analítica
- Planificación y Gestión de tiempo
- Capacidad de comunicación
- Capacidad de negociación
- Gestión de equipos

Experiencia

Noviembre 2021 a la fecha

Gerente Comercial (e) / SEDAPAL

Responsable de administrar la gestión y operación de los procesos comerciales a nivel institucional, así como de desarrollar acciones de investigación, registro y normatividad orientados a su optimización.

Junio 2021 a noviembre 2021

Jefe de Equipo Comercial Surquillo / SEDAPAL

Responsable de desarrollar acciones de planeamiento e investigación orientadas a la formulación de políticas, planes, programas y normas del área comercial. Asimismo, realizar acciones orientadas al desarrollo del proceso comercial, catastro comercial y nuevas técnicas de atención al cliente, administrar el parque de medidores y los servicios a clientes especiales, y supervisar el servicio contratado con terceros, verificando su cumplimiento.

Abril 2017 a junio 2021

Especialista de Proyectos – Equipo Técnico Centro / SEDAPAL

Responsable de brindar asesoramiento profesional especializado en la elaboración y supervisión de proyectos en la etapa de pre inversión e inversión, preparar términos de referencia para la contratación de consultores y contratistas, revisar, informar y preparar respuestas sobre solicitudes de factibilidad de servicios y proyectos presentados por terceros, inspeccionar obras financiadas por terceros, así como atender diversas solicitudes y expedientes administrativos.

Julio 2013 a marzo 2017

Jefe de Equipo Gestión Comercial y Micromedición / SEDAPAL

Dirección y logro de resultados de los equipos de la Gerencia Comercial, priorización y conceptualización de indicadores, proyecciones de mediano y largo plazo, desarrollo de del informe de gestión de la gerencia comercial.

Supervisión y control de variables de planeamiento e instalación de medidores. (concientización para lograr el ahorro de agua y la instalación de medidores).

Administrador de SEDAPAL en su Hogar , Aquafono, entre otros.

Octubre 2003 a julio 2013

Especialista de Micromedición / SEDAPAL

- Desarrollo e implementación de especificaciones técnicas de medidores, habiendo se incorporado como un procedimiento de SEDAPAL
- A cargo del Laboratorio de medidores que se encarga de verificar el cumplimiento de las especificaciones técnicas de los micro y macro medidores.
- A cargo de la supervisión del programa de implantación de medidores de SEDAPAL cuya meta fue la instalación de 1.104.000 medidores Octubre 2003 a la fecha.

Febrero 2003 a 07 de octubre 2003.

Gerente Técnico y de Operaciones / SEDA CHIMBOTE S.A.

Empresa municipal dedicada a la prestación de servicios de saneamiento de las Provincias Del Santa (Chimbote y Nvo Chimbote), Casma y Huarmey del Departamento de Ancash.

Gerencia encargada de operar los sistemas de tratamiento de aguas, distribución, recolección, tratamiento de aguas servidas, elaboración y ejecución de proyectos.

Octubre 2000 a octubre 2001

Gerente Técnico y de Operaciones / EMAPA SAN MARTÍN S.A.

Empresa Municipal dedicada a la prestación de Servicios de Saneamiento de San Martín, cuyo ámbito de Atención corresponde a las localidades de Tarapoto, Rioja, Lamas, San José de Sisa, Juanjui, Saposa y Tocache.

Elaboración de expedientes técnicos de ampliación de redes de los distritos de Tarapoto y la Banda de Shilcayo.

Elaboración del expediente técnico de la planta de Tratamiento de Lamas.

Mejoramiento del Sistema de distribución de la localidad de Bellavista.

Abril 2000 a Octubre 2000

Jefe del Departamento de Ingeniería / EMAPA SAN MARTÍN S.A.

Departamento que tiene a cargo la elaboración de proyectos, ejecución de obras y la planificación de obras de largo y mediano plazo.

Abril 2000 a Octubre 2000

Coordinador Operacional de Plan Maestro / EMAPA SAN MARTÍN S.A.

Cargo de coordinación entre la Gerencia de Operaciones y el área de Planificación para la determinación y priorización de obras en un horizonte de 20 años.

Abril-1999–marzo 2000

Auxiliar a tiempo completo en la Facultad de Ecología con sede en la Ciudad de Moyobamba. / UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN MARTÍN.

Docente de los Cursos de Tratamiento de desechos Industriales, Tratamiento de Desagües y Manejo de Residuos Sólidos durante los semestres 1999-I y 1999-II.

Abril-2000–Octubre 2000

Jefe del Departamento de Ingeniería / EPS MOYOBAMBA S. R. Ltda.

Se propuso la sectorización y ampliación de redes del sistema de distribución de agua potable mejorando la continuidad del servicio en la sede central y sucursales que a la fecha ha aumentado de 17:40 a 18:10 horas de servicio en el ámbito de toda la empresa.

En este periodo fui elegido por los demás Jefes de departamento de la Gerencia Técnica y de Operaciones como coordinador Operacional para la elaboración del plan maestro, documento que EMAPA SAN MARTÍN S.A. decidió elaborar con personal propio.

Capacitador en Educación Sanitaria, programa que se realizó en todo el ámbito de la Región San Martín.

Durante mi permanencia en este departamento he cuestionado las operaciones de rutina, logrando mejorar procedimientos y diseños de diferentes expedientes técnicos.

Desarrollo del expediente técnico de la planta de tratamiento de Aguas de la Localidad de Lamas, habiéndose ejecutado obra con Fondos no reembolsables provenientes de FONCODES, a la fecha esta planta se encuentra funcionando.

Educación

1991

Bachiller en ingeniería sanitaria / Universidad Nacional de Ingeniería Lima

1995

Título Profesional Otorgado por la Universidad Nacional de Ingeniería reconociéndome como Ingeniero Sanitario CIP. 50072

Actividades

Ingeniero consultor para el diseño de la Planta de Tratamiento de Desagües por Lagunas de Estabilización para la Ciudad de Jaén. Jaén - Cajamarca – Perú.

Ingeniero Consultor Para el Diseño del Sistema de Tratamiento para el Efluente de las Aguas provenientes de la Planta de Cementos Rioja.

Rioja - San Martín - Perú

Referencia: Ingeniero Mario Espino – Superintendente de la Planta de Cementos Rioja.

Ingeniero Consultor para el Diseño del mejoramiento de la captación, línea de Conducción y pre tratamiento de la Localidad de Naranjos – Rioja –San Martín – Perú.

Referencia: Ing° Alejandro Junes Cornejo – Ex Director ejecutivo del Proyecto Especial Alto Mayo.